

## El Centro de Salud de Laguna de Duero ampliará su capacidad con ocho consultas adicionales

24/11/2024



**Centro salud Laguna de Duero // Fuente: JCyL**

La delegada territorial de la Junta en Valladolid, Raquel Alonso, junto al gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García, y el alcalde de Laguna de Duero, Avelino Álvarez, han mantenido una reunión de trabajo clave para abordar las necesidades del municipio y repasar el avance de actuaciones emprendidas por la Junta de Castilla y León. Entre los temas destacados, se analizó la ampliación del Centro de Salud de Laguna de Duero, un proyecto prioritario que refuerza el compromiso del Gobierno autonómico con la localidad y su sistema sanitario.

Durante el encuentro, se informó que la redacción del proyecto de las obras ya ha sido presentada y cuenta con una inversión aprobada. Según el plan, la licitación para la ejecución de las obras se llevará a cabo antes de que finalice 2024.

Posteriormente, se abrirá el proceso de presentación de ofertas por parte de las

empresas interesadas, seguido de la adjudicación y el inicio de los trabajos, previstos para durar 12 meses.

La ampliación del centro se realizará en la zona norte del edificio actual, con un incremento de 227 metros cuadrados que permitirá la creación de ocho nuevas consultas distribuidas en dos plantas. Estas nuevas instalaciones incluirán tres consultas para Medicina Familiar y Comunitaria, tres para Enfermería y dos salas técnicas especializadas, destinadas a ecografía y cirugía menor.

#### Atención sanitaria más cercana y resolutive

La incorporación de estas salas técnicas es una de las novedades más destacadas del proyecto. La posibilidad de realizar procedimientos como ecografías y pequeñas intervenciones quirúrgicas directamente en el centro sanitario permitirá reducir derivaciones al hospital y mejorar la accesibilidad para los ciudadanos, fortaleciendo una Atención Primaria más resolutive y centrada en las necesidades del paciente.

Asimismo, el gerente de Atención Primaria, Elpidio García, ha confirmado su participación en el próximo Consejo de Salud de Laguna de Duero, donde proporcionará información detallada sobre el desarrollo del proyecto y atenderá las dudas de los ciudadanos.

El alcalde, Avelino Álvarez, expresó su satisfacción por el avance de esta actuación, destacando que la ampliación del Centro de Salud supone un paso importante para mejorar la calidad de los servicios sanitarios en el municipio.